



Un réseau transfrontalier reliant neuf centres de dialyse

Programme

Interreg IIA Italie-France

Titre du projet

Diamant Alpin II

Coût

Total: 189 100 €
Côté valdôtain: 32 400 €,
dont 12 700 € UE et 9 100 € Etat

Partenaires

- ▶▶ Italie: Vallée d'Aoste (USL de la Vallée d'Aoste)
- ▶▶ France: Savoie (Centre Hospitalier d'Annecy)



La création d'un réseau transfrontalier d'échanges et d'information entre neuf centres de dialyse situés en Italie, en France et en Suisse représente le résultat principal obtenu dans le cadre du projet "Diamant Alpin", soutenu par Interreg. Les structures sanitaires du Piémont, de la Vallée d'Aoste, de la Savoie et de l'Arc Lémanique qui s'occupent d'insuffisance rénale chronique peuvent maintenant compter sur de nouvelles technologies et sur de modernes instruments télématiques. Cela facilite et élargit les possibilités d'échange et de confrontation des données scientifiques, qui est une condition indispensable pour améliorer la qualité des soins et de la réhabilitation. Un système de vidéoconférence a été créé, pour permettre la liaison simultanée de plusieurs centres, une banque de données informatique permet d'avoir en commun des données sur les patients en dialyse et un site Internet (www.sined.net/DiamanteAlpino/) contient des informations sur les maladies rénales et sur leur traitement. Les contacts entre les centres de dialyse ont encore été améliorés grâce aux échanges et à la formation commune des infirmiers et des médecins. ◀

Le site web du projet

